
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月は母子の健康月間 
お祝い例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆4月のお祝い☆ 

お誕生日 

4日   山口寛君 

21日   藤田聖典君 

23日     齋藤敬子様（明君夫人） 

 

結婚記念日 

  1日   佐藤正君 

  11日   森田宏治君 

  16日   飯田利夫君 

 20日   齋藤明君 

 23日   佐藤八郎君 

25日   今井義郎君 

29日   松本昇君 

 

着信書類 

・商工たじみ NO.592 拝受 

・ハイライトよねやま NO.229  

 

第 2549 例会 2019 年 4 月 18 日 

 

本日のプログラム 

 

点 鐘 

 

ロータリーソング それでこそロータリー 

           四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告   

お祝い        親睦委員会 

           4 月のお誕生日 

           結婚記念日 

点鍾 

 



4月 11日の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

21 名 8 名 72.41％ 

◇スマイル報告◇ 投函者 22日 金額 29,000円 

・お世話になります。         堀和彦 

・花見例会参加のお礼         齋藤明 

・今日は、卓話をさせて頂きます。  石垣智康 

・先週は、楽しかったですね。    藤田聖典 

地区協議会         藤田聖典 

今年の地区研修・

協議会は，三重県

総合文化センタ

ーで行われまし

た。私達が出発し

たのは 9時 10分。

ところが，到着し 

たのは 12 時過ぎ。その間，何があったのでしょ

うか。私達は，文字通りの紆余曲折を経て，会場

にたどり着きました。某社に依頼したバスは，多

治見インターから中央道に入り，小牧ジャンクシ

ョンから名神高速を西進しました。ところが，バ

スは，小牧・一宮を過ぎ，養老サービスエリアも

過ぎ，ついには関が原を超えます。結局，名神高

速を草津ジャンクションまで進み，新名神を使っ

て津に向かいました。かかった時間は 3時間。会

は，1時より辻ガバナーエレクトの点鐘で始まり

ました。第１セッションは，1 時 40 分ごろから

始まりました。辻ガバナーエレクトの「次期ＲＩ

テーマと地区活動方針」では，まず，マローニー

ＩＲ会長の動画が放映されました。GROW ROTARY

……昨年度過去最高の退会者が出てしまったと

いうことですが，でも，単に会員を増やすだけで

は，穴の空いたバケツに水を入れるに過ぎません。

バケツの穴を塞ぐには，若い人を大切にし，若い

会員を増やす必要があるのではないか。それが，

増強や拡大ではなく，成長(GROW)という言葉に現

れています。辻ガバナーエレクトはこうしたマロ

ーニー氏の言葉を紹介し，さらには，ロータリー

は，時代の変化に対応できず無くなってしまった

コダックではなく，時代の変化を取り入れ，柔軟

性を持ち，前進を続けるアップル社のようにある

べきだと語っていました。第２セッション（分科

会）は，2時 50分から始まり，私は，新入会員と

して，研修情報・職業奉仕分科会に参加しました。 

私の印象に残ったのは，2 人の先人の言葉です。 

エベレット・ヒルの「今までロータリーという団

体の真の目的を知らずに入会する人が多くいま

した。ロータリーの知識に乏しい人を会員に迎え

たクラブは，結果的に弱くなっています」との言

葉。90年以上前の言葉です。親睦とは，fellowship

の訳語であり，これは，酒やゴルフといった感性

的親睦とは異なり，精神的親睦をいう，としてい

ます。職業人が，例会の場で，職業上の発想の交

換を通じて，友情を深めるなどし，奉仕の心を育

む……例会でのこの一連の活動が親睦だと。まさ

に，多逢聖因（いい人に交わっていると良い結果

に恵まれる）という状態です。ドナルド・カータ

ーは，「お世話になった地域社会に何らの恩返し

もしない。何らの足跡も残さないで自分たちだけ

が助け合って隆々と栄えて，やがてこの世を去っ

ていく。そのようなエゴイズムの団体は永続性が

ない」としています。分科会では，ロータリーの

基本的な理念を学ぶことができました。そして，

私達は，帰宅の途につきます。東名阪道を名古屋

方面に向かい，名二環を楠ジャンクションまで走

る……ここまでは順調でした。ところが，バスは，

小牧方面ではなく，都心環状方面に向かってしま

います。黒川でＵターンをし，小牧を経由して，

雨の多治見に到着しました。今後は，研修のバス

も，東濃鉄道様に頼みましょう。 

 
次回の例会は、4月 25日（木） 

10時 駅北庁舎 1Ｆギャラリー 

国際交流書画展示会オープニングセレ

モニー終了後、オースタット国際ホテル

にて例会です。 

4 月 24 日(水) 13:00～ 

書画展準備を致します。 

ご協力をお願い致します！！ 


